



Con homenaje de cuerpo presente, diputados despiden a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- La **Cámara de Diputados** realizó un homenaje de cuerpo presente a la presidenta de la Mesa Directiva **Ifigenia Martínez**, quien falleció el pasado 5 de octubre.

Los legisladores de las distintas bancadas destacaron su papel en la defensa de la democracia y sus contribuciones en el ámbito económico.

<https://drive.google.com/file/d/1kZDjMKyXEiQ5RdTI6dVmja-z9HrAyRhW/view>